

第 151 回『友多互愛』ボラ通信

令和6年7月14日(日)東区筒井町コミュニティC・民生委員会の給食会で筒井町の元気なお客さん50人と『友多互愛』8人がコミセン会場で、歌と笑いと脳トレで元気のキャッチボールです♥ 負けジャンケン最初は戸惑いましたが、最後はぴしゃっと♥ 皆さん元気一杯、腕を交互に上げて負けるな負けるな和尚さんに負・・・♥「歌は心のメッセージ」なんちゃって、あの頃あの時、唄って笑ったことも、涙したことも、今日は全員が笑顔で大きな声を出して〜瀬戸は日暮れて大波小波・・・等を合唱♥ きれいなレイ上げましょう 踊り仲間のあなたに お客さんも『友多互愛』フラガールの仲間入り♥ お客さん楽しかったわ♥ ひと時の笑いが元気の刺激になれば、今日の『友多互愛』ボラ活動大成功でした♥ 筒井町のお客さん、民生委員会のスタッフに感謝♥ 『友多互愛』の仲間感謝♥



『友多互愛』フラガールズ、何時も笑顔と衣装でお客さんを魅了!!



最初はグー・パーに負けるのは?



〜負けるな負けるな和尚さんに負けるな・・・



おお牧場はみどりよくしげったものだ(ホイ)



お客さんも一緒に 踊り手が 揃ったら さあさ踊ろう 今宵ひとよー!!